
Bonjour,	
	
Je	suis	citoyenne	de	Montréal	et	membre	de	la	Coopérative	d'habitation	
Petite	Hutchison	située	quelque	peu	au	nord	du	projet	immobilier	La	Baie.	
	
Je	vous	écris	ici	à	titre	personnel	afin	de	soulever	(de	nouveau)	le	besoin	
criant	actuel	en	termes	d'accessibilité	au	logement	sur	notre	île.	2020	a	
été	une	année	où	l'augmentation	de	l'itinérance	couplée	à	la	crise	du	
logement	démontrent	l'urgence	d'établir	un	système	locatif	d'envergure	qui	
permettrait	à	grand	nombre	de	la	population	de	se	loger	décemment.	De	là,	
il	serait	tout	indiqué	d'envisager	d'encadrer	le	projet	La	Baie	dans	le	
spectre	de	l'économie	sociale	et	solidaire,	voire	de	la	coopérative.	En	
plus	d'assurer	la	sécurité	liée	à	l'habitation,	vivre	en	coopérative	
accroît	le	sentiment	d'appartenance	au	sein	de	la	communauté,	un	tremplin	
à	la	citoyenneté.	
	
Montréal	est	une	ville	fantastique.	Un	modèle	de	diversité	et	de	paix.	
Favoriser	l'accès	au	logement	ici	est	essentiel	pour	préserver	notre	statut	
de	ville	paisible	et	diminuer	l'itinérance	qui	devient	un	fléau.	Il	suffit	
de	lire	l'actualité	pour	le	constater.	
	
Sur	ce,	merci	d'avoir	tenu	compte	de	mes	intentions.	Je	lirai	votre	rapport	
avec	attention.	
	
Cordialement,	
	
Mariklôde	Tardi,	autrice	et	reporter	indépendante	
 
	


